

Bildbetrachtungen in der Gemäldegalerie

Dr. Georg Malin führt am 23. Februar durch die Rubens-Ausstellung

(Eing.)—Am Dienstag, 23. Februar, beginnen um 19.30 in der Gemäldegalerie in Vaduz Kunstbetrachtungen, die am 1. und 8. März fortgesetzt werden.

An diesen drei Abenden möchten wir Gelegenheit geben, eine Auswahl der vielfältigen Exponate des flämischen Meisters Peter Paul Rubens näher kennenzulernen. Im Mittelpunkt stehen dabei die Bilder des Zyklus zur Geschichte des römischen Konsuls Decius Mus. Sie sollen mit ihrem historischen Hintergrund und dem geschichtlichen Umfeld vom Krieg der Römer gegen die Latiner betrachtet werden.

Unter der fachkundigen Leitung des Konservators der Staatlichen Kunstsammlungen, Dr. Georg Malin, lernen wir Peter Paul Rubens als einen Künstler kennen, dem vieles mit gleicher Mühe-losigkeit zu Gebote stand: Die Bilderwelt der Antike, der fernen und zeitgenössischen Historien und der religiösen Andachten. Als Porträtist war er ein guter Beobachter, die Landschaftsmalerei bedeutete ihm Ausgleich und selbst die Nachbarbereiche, Skulptur und Architektur, die Buchillustrationen, der Reproduktionsstich und die Tapisserie wurden von seinem Gestaltungswillen geprägt.

Die ersten Abende sind den Decius Mus-Zyklus gewidmet und sollten möglichst gesamthaft besucht werden. Im Anschluss steht für einen individuellen Rundgang auch die Flämische Landschaftsmalerei im I. Stock offen.

Veranstalter ist die Arbeitsstelle für Erwachsenenbildung.

Vaterland 22. Februar 1988